



Deutscher Alpenverein
Sektion Schwaben

Bezirksgruppe Rems-Murr, Sitz Rommelshausen
Leiter: Marcel Lehmann
marcel.lehmann@alpenverein-schwaben.de

Gemeinschaftstour der HT-Gruppe vom 19.03. - 22.03.2023 ins Ötztal (Amberger Hütte)

Tag 1: Abfahrt in Fellbach am Sonntag um 6 Uhr. Reik Pachtmann, Erwin Rudolph und Gerhard Knorr. Ankunft um 11 Uhr auf dem Parkplatz in Gries. Vom Parkplatz Richtung Osten ins Sulztal ging es in 3 Std bei sehr warmen Wetter und Sulzschnee zur Amberger Hütte auf 2133m. Gegen 21 Uhr trafen 2 weitere Bergkameraden ein. Jürgen Schmidt und Joachim Badelt, beide von der Sektion Lahr / Schwarzwald, nun waren wir vollständig.

Tag 2: Heute ist das Ziel Kuhscheibenspitz 3189m, 1100Hm, 4 Std. Das Wetter ist teilweise bewölkt. Von der Hütte aus war der Schnee noch hart und gefroren. Nach 2 Stunden haben wir die erste Steilstufe geschafft. Danach geht das Gelände kopiert weiter. Über den Rosskarferner kommt der Gipfel schon in Sicht. Leider wird die Sicht immer schlechter. Der letzte Anstieg zum Ski-Depot ist nochmals sehr steil. Wer Steigeisen mitgenommen hat macht sich zum Gipfelkreuz auf. Die Sicht ändert sich mal wieder, jetzt heißt es den richtigen Zeitpunkt abzuwarten. Der Schnee wechselt zwischen pulvrig und gepresstem Schnee ab. Nach der Hälfte der Abfahrt können wir die Sonne wieder genießen.

Tag 3: Der Gipfel von heute ist der Hintere Daunkopf 3225m, 1100Hm, 4 Std. Früh morgens geht es wieder los, die Temperatur ist gestiegen. Vorhersage mehr Wolken und schlechte Sicht. Von der Hütte durch das Nordkar, dann in das Bockkar. Der Schnee ist griffig. Durch Felsriegel geht es über Gletscher Richtung Gipfel. Die Sicht wird sehr schlecht, gut dass wir Navis dabei gehabt haben. Der Gipfelhang wird nochmals richtig anstrengend. Die Gletscherspalten sind zugeschneit. Wir haben das Ski-Depot erreicht. Es geht noch 10min ohne Steigeisen zum Gipfelkreuz. Die Wolken lassen uns die Gipfel nur erahnen. Ab und zu sehen wir Skilifte im Stubaital. Abfahrt gleich Aufstiegs spur. Die Spalten sind nicht mehr auszumachen. Wechselnder Schnee bringt uns zum Schwitzen. Die letzten Kilometer Abfahrt sind uns von anderen Touren noch bekannt.

Tag 4: Heute ist Abreise. Wir gehen etwa 1,5km nach Süden "In der Sulza" und danach hinauf über den Kuhscheibenferner in Richtung „Zahme Leck“. Wir teilen uns in 2 Gruppen, die schnellere geht voraus. Nach 400Hm entscheidet sich die 2. Gruppe abzufahren, da die Hänge sehr instabil sind, dass man einbricht. Die 1. Gruppe erreicht 800Hm Aufstieg, bricht auch immer wieder ein. Um die Mittagszeit treffen wir uns auf der Terrasse der Hütte, machen Mittag, packen unsere restlichen Sachen und fahren ins Tal zum Parkplatz. Bei schönstem Wetter und ohne Stau kommen wir bei Einbruch der Dämmerung zu Hause an.

Gerhard Knorr



**Deutscher Alpenverein
Sektion Schwaben**

Bezirksgruppe Rems-Murr, Sitz Rommelshausen
Leiter: Marcel Lehmann
marcel.lehmann@alpenverein-schwaben.de

